
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0161/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim 

betreffend Linie 66 nach Nieder-Olm (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Ihre oben genannte Anfrage wurde von uns an die MVG mit der Bitte um Stellung-

nahme weitergeleitet. Mit dem Hinweis auf laufende Untersuchungen  - die MVG 

hat u.a. im Rahmen der Verkehrserhebung des RMV im vergangenen Jahr auch 

diese Linie mit erheben lassen - liegen Ergebnisse erst Mitte des Jahres vor.  

 

Mainz, 01.02.2011 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 


